



„Detección a tiempo ... marcando la diferencia”

El cáncer infantil se cura

Sin embargo, un retraso en el diagnóstico disminuye el índice de supervivencia. En los países desarrollados, 8 de cada 10 niños con cáncer se curan mientras que en los países con pocos recursos sólo 2 o 3 de cada 10 niños sobreviven al cáncer, debido a que llegan tarde al hospital y a la falta de unidades especializadas y bien equipadas. Cada año la muerte por cáncer de más de 90.000 niños podría haberse evitado. La detección a tiempo marca la diferencia en los resultados y en los efectos secundarios a largo plazo.

Ayuda a los niños con cáncer difundiendo esta información:

Signos de Alerta del Cáncer Infantil:

Acude al pediatra cuando tu hijo presente síntomas persistentes de:

- Manchas blancas en la pupila, estrabismo, ceguera, ojos saltones.
- Bulto en abdomen/pelvis, cabeza y cuello, extremidades, testículos, ganglios.
- Fiebre injustificada durante más de 2 semanas.
- Pérdida de peso, palidez, fatiga, hematomas y sangrados.
- Dolor de huesos, articulaciones o espalda y facilidad para producirse fracturas.
- Síntomas neurológicos: Alteración o dificultades al andar, al mantener el equilibrio, en el habla, dolor de cabeza persistente durante más de 2 semanas con o sin vómitos, hidrocefalia.



INTERNATIONAL CONFEDERATION OF
CHILDHOOD CANCER PARENT ORGANIZATIONS



SOCIÉTÉ INTERNATIONALE
D'ONCOLOGIE PÉDIATRIQUE

